

## Zum Thema Reisesicherheit

Es ist zwar grundsätzlich, aber besonders in Zeiten Coronas essentiell, sich zuvor zu informieren, wie die Lage im Gastland ist.

Informieren Sie sich regelmäßig auf der Seite des Auswärtigen Amtes und registrieren Sie sich, wenn Sie im Ausland sind, **umgehend** bei **ELEFAND**:

[Reise- und Sicherheitshinweise für Ihr Reiseland - Auswärtiges Amt \(auswaertiges-amt.de\)](https://www.auswaertiges-amt.de)

[Auswärtiges Amt - Elektronische Erfassung Auslandsdeutscher \(diplo.de\)](https://www.diplo.de)

Speziell in Corona-Zeiten sind Reisen in Risikogebiete abzuwägen. In diesem Falle beachten Sie bitte die **Aufklärung zur allgemeinen Sicherheits- und Gesundheitsfürsorge**:

<https://bit.ly/3pV1FXR>

Vor Ihrer Abreise in ein Risikogebiet bestätigen Sie mit Ihrer Unterschrift, dass Sie auf eigenen Wunsch die Reise antreten und sich zuvor ausführlich informiert haben, sich auch während des Aufenthalts regelmäßig auf der Seite des Auswärtigen Amtes informieren und sich bei ELEFAND registrieren.